



COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

4.08.99

Fundación especializada entregó propuesta

CHILE PUEDE MEJORAR SUS NIVELES DE POBREZA

**Lagos es el primer candidato que conoce el documento*

Su convicción de que “la sociedad chilena está en condiciones de garantizar un mínimo en el ámbito social a todos los chilenos y chilenas”, expresó hoy el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, al recibir la propuesta de políticas públicas para el próximo gobierno de la Fundación Nacional para la Superación de la Pobreza.

El abanderado respaldó los principios del documento que le entregó la directiva de la entidad, presidida por Benito Baranda e integrada también por Alberto Etchegaray y Ana María Medioli. Después de reunirse con el grupo, en el que además estaban el secretario de la Fundación Leonardo Moreno y la subdirectora de la campaña, Adriana Delpiano, Lagos explicó que hoy se puede entregar más que antes.

“El país va mejorando los mínimos sociales garantizados a medida que crece. Esa es la señal de una verdadera equidad, ese es el sentido de mi candidatura, de cómo el país se pone a tono en su crecimiento con garantizarle a todos los chilenos una mejor calidad de vida e igualdad de oportunidades”.

El estudio, que se hará público mañana y también se entregará al resto de los candidatos a la primera magistratura, plantea mejoras a nivel de salud, educación, vivienda y subsidios monetarios. Según explicó Benito Baranda, es el resultado del trabajo serio y responsable de un equipo técnico en el que participaron diversos profesionales. Junto con agradecer la acogida de Lagos, el presidente de la Fundación Nacional para la Superación de la Pobreza dijo que esperaba que el documento pudiera contribuir al programa que se elabora en el comando.

En términos de financiamiento, la iniciativa establece que deben sumarse alrededor de 300 mil millones de pesos al presupuesto fiscal anual para implementar las tareas, pues aunque estrictamente la cifra es mayor, hay 200 mil millones contemplados ya en la reforma educacional.

Baranda aclaró que algunas políticas sociales del gobierno han sido insuficientes, pero precisó que las mejorías no son inmediatas pues “hay que ser realista. El Estado chileno no cuenta con los recursos para terminar con el déficit en 5 o 3 años. Es imposible. Por lo menos son unos 20 años para poder superar este déficit de arrastre que tenemos, especialmente, en el 40% más pobre de la población”.

El líder concertacionista comentó que la propuesta resulta una “contribución efectiva a cómo en un período de tiempo concreto podemos derrotar la pobreza”. A su juicio, combatir la miseria implica terminar con las 3D: desempleo, delincuencia y droga.

Sin desmerecer las sugerencias político-sociales a largo plazo, Lagos distinguió que los problemas actuales demandan otro tipo de medidas que “tienen que ver con que el tema del desempleo debe que abordarse hoy respecto de aquellos que hoy están cesantes”.

Oficina de prensa
Comando de Ricardo Lagos

1145 03